



Doctorat en théologie dogmatique

ROME, Italie - *Le 28 juin 2023 à l'Université Pontificale Grégorienne, le confrère italien Alessandro MOLÉ, SMM a soutenu sa thèse de doctorat en théologie dogmatique intitulée : « Le Journal de Sainte Faustine Kowalska comme Locus Theologicus de la théologie systématique ».*

Dans sa présentation Alessandro a ainsi expliqué l'horizon et l'originalité de sa recherche. « L'élaboration de cette thèse découle du désir d'apporter une contribution à la reconnaissance de la grande valeur théologique que le témoignage mystique de sainte Faustine Kowalska peut offrir à la théologie systématique. En effet, l'Église n'a pas encore eu l'occasion de saisir pleinement la richesse théologique de ses écrits, en particulier du Journal que par ordre divin la sainte polonaise a transcrit entre 1931 et 1938 et où elle a consigné ses nombreuses expériences mystiques.

Pourtant, son Journal a une si haute signification théologique qu'il semble évident que l'occasion, pour la vie et la mission de l'Église ainsi que pour la théologie, d'élargir la connaissance de ce témoignage mystique. Elle se révèle comme une lumière pour comprendre de manière plus profonde la Miséricorde de Dieu et les vérités révélées dans leurs implications existentielles, aidant la réflexion théologique à avancer dans son investigation vers des horizons nouveaux et inexplorés, au profit de son utilité pastorale.

C'est pourquoi j'ai analysé et systématisé le contenu théologique qui peut être constaté à partir du texte de sr. Kowalska, illustrant comment il peut et doit être considéré comme un locus theologicus valide de la théologie systématique, tout en légitimant son caractère fontal et en soulignant l'originalité d'une telle connaissance mystique ».

La somme de travail qui a duré plusieurs années auparavant a exigé un catalogage sans précédent, précis et complet des passages rapportés dans le Journal, afin d'élaborer un discours systématique visant à clarifier les différents contenus théologiques qui structurent son témoignage mystique.

De sincères félicitations sont parvenues au jeune confrère non seulement des professeurs qui ont présidé la dissertation de sa thèse, mais aussi des confrères de la Province d'Italie et de la Curie générale convenus, des membres de sa famille et de quelques paroissiens. En effet Alessandro est originaire de Rome - Monte Mario et est actuellement dans sa troisième année de vœux temporaires.

Montfort Communications